



The Walt Disney Company CIS LLC

ЛИЦЕНЗИОННОЕ СОГЛАШЕНИЕ В
ОТНОШЕНИИ ПОТРЕБИТЕЛЬСКИХ ТОВАРОВ
МЕЖДУ

CONSUMER PRODUCTS
LICENSE AGREEMENT
BETWEEN

Обществом с ограниченной
ответственностью
«Уолт Дисней Компани СНГ»

The Walt Disney Company CIS
Limited Liability Company

и

and

ООО «ТДЛ Текстиль»

TDL Textile, LLC

Приложение-Перечень условий № 1

Schedule 1

Лицензионное соглашение №2133-171005

License Agreement No.2133-171005

Настоящее Приложение-Перечень условий №1 является частью Лицензионного соглашения от 19 июня 2017 (далее именуемого «Соглашение»), заключенного между Обществом с ограниченной ответственностью «Уолт Дисней Компани СНГ» (далее именуемым «Disney»), в лице Генерального директора Марины Александровны Озкан, действующего на основании Устава, юридический адрес: Россия, 121099, г. Москва, Новинский бульвар, д.8, и ООО «ТДЛ Текстиль» (далее именуемым «Лицензиат»), в лице Генерального директора Павла Валерьевича Каржанова, действующего на основании Устава, юридический адрес: Россия, Ивановская область, г. Иваново, 153027, ул. Павла Большевикова, 27, стр. 9. Положения настоящего Приложения-Перечня условий становятся обязательными для Disney и Лицензиата после подписания обеими сторонами Соглашения. Значение терминов, используемых в настоящем Приложении-Перечне условий с большой буквы, определено настоящим Приложением-Перечнем условий и Соглашением.

This Schedule 1 is hereby incorporated into and made a part of the License Agreement, dated as of 19 June 2017 ("the Agreement") between The Walt Disney Company CIS Limited Liability Company ("Disney"), represented by General Director Marina Ozkan acting on the basis of the Charter, with its principal place of business at Novinsky Boulevard 8, Moscow, 121099, Russia, and TDL Textile, LLC ("Licensee"), represented by General Director Pavel Karzhanov acting on the basis of the Charter, with its principal place of business at Bldg 9, 27 Pavla Bolshevikova St, Ivanovo 153027, Russia. The provisions of this Schedule shall be binding on Disney and Licensee upon full execution by both parties of the Agreement. The capitalized terms on this Schedule are defined in this Schedule and in the Agreement.

1. **Срок действия** настоящего Приложения-Перечня условий начинается с Даты вступления в силу, а именно с **1 апреля 2017 г.**, и заканчивается Датой окончания, а именно **30 сентября 2019 г.**

1. The **Term** of this Schedule begins on the Effective Date of **1 April 2017** and ends on the End Date of **30 September 2019**.

2. **Территория:** Армения, Азербайджан, Беларусь, Грузия, Казахстан, Киргизия, Россия, Таджикистан, Туркменистан, Узбекистан.

2. **Territory:** Armenia, Azerbaijan, Belarus, Georgia, Kazakhstan, Kyrgyzstan, Russia, Tajikistan, Turkmenistan, Uzbekistan.

ООО «Уолт Дисней Компани СНГ»
Россия, 121099, Москва, Новинский бульвар, д. 8, Лотте Плаза
Тел. +7 495 646 9000 Факс +7 495 646 9001

Lotte Plaza, Novinsky Boulevard 8, Moscow, 121099, Russia
Tel. +7 495 646 9000 Fax +7 495 646 9001